



Las propuestas temáticas de la sede han superado la participación de ediciones anteriores. ABC

Málaga culmina su última semana con ocho encuentros

El centro de la Universidad Internacional de Andalucía ha impartido, en esta convocatoria de los cursos de verano, un total de catorce temáticas dentro de su programa de encuentros

PALOMA GUINEA
SEVILLA

La sede de Málaga de la Universidad Internacional de Andalucía dio por concluida su programación estival con la celebración de sus últimos encuentros, hasta el día de ayer. Desde el pasado día cinco de julio, el centro ha venido impartiendo un total de catorce encuentros dirigidos, principalmente, a profesionales en busca de complementos a su perfiles laborales, respondiendo a una variada oferta de temáticas de actualidad, durante las dos semanas que ha durado esta edición de Cursos de Verano.

El pasado lunes 12 de julio, dieron comienzo los ocho encuentros encargados de culminar el programa de verano de Málaga. A lo largo de esta convocatoria 2010, han pasado por sus aulas, temáticas como la construcción eficiente de un sitio web, la integración arquitectónica fotovoltaica, el patrimonio gastronómico de Málaga, la responsabilidad civil en los centros educativos, el abuso sexual a menores, las escuelas inclusivas o el IES Universidad Laboral de Málaga.

De los 130 ponentes que han intervenido en ellos, destacan los nombres de Jaime Briales, director de la Agencia de la Energía de Málaga; Jor-

ge Baro Domínguez, director del Centro Oceanográfico de Málaga; Joaquín García Bernaldo de Quirós, presidente de la Sala de lo contencioso administrativo en Málaga del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía; Juan Cano Galindo, periodista del Dia-

rio Sur; Sergio Cuesta, diplomático de la Secretaría de Estado para la Unión Europea; Guy Haug, ex-consejero de la EUA y de la C.E.

«La vida: manual de instrucciones. psicología y didáctica del buen vivir», dirigido por Alfredo Fierro Bardají, catedrático de la Universidad de Málaga, es uno de los ocho últimos. Con él, «se han aportado las líneas y pautas de comportamiento que pueden contribuir al buen vivir», explicó.

Jesús García Gallego, catedrático de Historia, y Manuel Moreno Ferrei-

Variada oferta académica
El centro ha impartido catorce encuentros sobre temas de interés social, educativo, tecnológico, ambiental y gastronómico

ro, secretario del Consejo Regulador de la D.O. Málaga, han conducido «Conocimiento y cata de los vinos de Málaga en el contexto de los vinos del mundo». En él, se han catado más de 40 vinos. «Se ha ofrecido una panorámica de los vinos de Málaga, relacionándolos con otros vinos del mundo para conocer su papel en el mercado internacional», señaló, García.

«Ser y estar en Internet. Educar con y sobre las redes sociales», a cargo de Tíschar Lara, vicedecana de Cultura Digital en la EOI ha proporcionado las pautas para el uso libre y responsable de las redes sociales. «Hemos acercado las redes sociales a padres y educadores para que conozcan su potencial educativo», reseñó, Lara. El profesor de la Universidad Autónoma de Madrid Juan José Rodríguez Jiménez y la catedrática de la universidad de Cantabria han dirigido «Energía para un desarrollo sostenible». Este encuentro se ha centrado, según Rodríguez, «en definir soluciones que nos conduzcan a un modelo energético más sostenible».

La directora de Estudios y Régimen Jurídico de la Consejería de Educación del Gobierno Vasco, Ana Caro Muñoz, y el presidente de la Asociación para el Estudio del Derecho Universitario, Juan Manuel del Valle, han dirigido «Bolonia y aledaños: la llegada del EEES». «Se han analizado los aspectos de mayor incidencia de la implantación del EEES», concluyó.

Asimismo, se han celebrado los encuentros «Claves actuales de la política exterior española», «Nanociencia y Cerámica» y «La web geográfica: de Google Earth a las IDES».

HA ALCANZADO LOS 337 MATRICULADOS EN SUS ENCUENTROS

La sede cierra sus aulas con un 14% más de participación

P.G.

La sede de Málaga de la Internacional ha cerrado su programación estival, mejorando significativamente todas las previsiones para el centro. El balance parece especialmente positivo, en función de los datos aportados por la UNIA durante la jornada de ayer.

Si en 2009, la actividad de la sede malagueña alcanzaba un volumen de 295 alumnos, en esta convocatoria de los Cursos de Verano de la Internacional 2010, ha conseguido reunir en sus

aulas del Centro Cívico, a 337 asistentes entre los que se encontraba un alto porcentaje de profesionales, debido a que el formato de los encuentros se adapta mejor a sus necesidades de formación y tiempo. No obstante, también, se ha producido una considerable presencia de estudiantes en busca de formación extra para engrosar su formación académica.

Este dato, se traduce en un incremento del 14% en la participación con respecto a la asistencia detectada en la edición del año anterior. Este aumento cobra especial relevancia, si se

tiene en cuenta que, a raíz de la coyuntura económica actual, otras universidades han visto reducido, el número de sus matriculados.

En los catorce encuentros celebrados en la sede del cinco al diecisésis de julio, se ha percibido, consecuentemente, una mayor presencia de alumnos por taller. La media de asistentes se ha situado dentro de la programación estival de 2010, en torno a los 25 profesionales y estudiantes, mientras que en 2009, fueron 19, las personas matriculados en las distintas temáticas.

Por otro lado, la Universidad ha facilitado en la sede, un mayor número de ayudas para esta nueva edición. En total, han sido 86 las becas concedidas por la institución para los encuentros. El año anterior, el número de asistentes becados por la Universidad fue de diecinueve.